



Freies Land©telepool

Freies Land

1992 – im Oder-Delta an der deutsch-polnischen Grenze untersuchen West-Kommissar Patrick Stein und sein Görlitzer Kollege Markus Bach das Verschwinden zweier Schwestern. Die Einheimischen gehen davon aus, dass die beiden Teenager sich in den Westen abgesetzt haben. Doch dann tauchen ihre misshandelten Leichen auf – und Stein und Bach ermitteln wegen Mordes. Basierend auf dem Thriller „La Isla Mínima“, der in Andalusien kurz nach dem Ende der Franco-Diktatur spielt, nimmt „Freies Land“ die karg-schöne Oder-Landschaft und geplatzte Träume zwei Jahre nach der Wiedervereinigung als Folie für einen spannenden und atmosphärisch dichten Krimi.

Regie: Christian Alvart, 128 Min, 2019, FSK 16